

Communiqué de presse

Champagne-sur-Oise, le 31 Août 2018

Des tableaux numériques interactifs dans les écoles de Champagne-Sur-Oise

Première commune du Val d'Oise cofinancée par le Syndicat mixte Val d'Oise Numérique dans le cadre du fond de soutien aux usages numériques innovants, Champagne-sur-Oise va équiper 9 de ses classes dans les 3 écoles de la commune en tableaux numériques.

«Grâce à l'opportunité financière que nous offre le Syndicat mixte Val d'Oise Numérique, il nous est désormais possible d'équiper nos classes en tableaux numériques, une véritable avancée technologique au service de l'enseignement» se félicite Madame Corinne Vasseur, Maire de Champagne-sur-Oise.

Le tableau numérique interactif facilite le travail des enseignants et surtout leur offre de nombreuses nouvelles possibilités de créations, de personnalisations, de mises en mémoire des séances, etc ...

Étant relié à internet par la fibre nouvellement arrivée sur la commune, le tableau ainsi connecté présente de réelles opportunités.

" En cofinçant la mise en place de tableaux interactifs dans les écoles de Champagne, le Syndicat mixte Val d'Oise Numérique traduit sa volonté d'accompagner le développement des usages numériques et de soutenir l'innovation par le numérique dans nos communes. Cela est le prolongement nécessaire au déploiement des infrastructures très haut débit sur notre territoire", précise Pierre-Édouard Éon Président du Syndicat mixte Val d'Oise Numérique.

Grâce à l'adhésion au groupement d'achat de Val d'Oise numérique, la commune s'est vue financer l'investissement des tableaux à hauteur de 50% et de l'infrastructure à hauteur de 20%.

L'ensemble des panneaux seront opérationnels début novembre pour les classes de CE2, CM1 et CM2 de la ville.